

Vakanzvertretung

Liebe Gemeinde in Haren!

In den nächsten Monaten werden Sie, nach dem Weggang von Pastor Hirndorf, einen neuen ‚alten‘ Vakanzvertreter in Ihrer Gemeinde haben.

Viele von Ihnen kennen mich sicher aus vergangenen Vakanzzeiten, durch Vertretungen oder durch die Gottesdienste in Rütenbrock, die mir im Laufe der Jahre sehr ans Herz gewachsen sind.

Warum die St. Johanniskirche in Haren immer noch nicht zu besetzen ist, kann ich als Pastor Ihrer Nachbargemeinde Lathen auch nicht so recht verstehen. Für Ihren Kirchenvorstand und für viele ehrenamtlich Tätige ist es sicher keine leichte Zeit, da sie viel zusätzliches Engagement erfordert.

In der Hoffnung, dass sich möglichst bald eine Pastorin/ein Pastor für die Kirchengemeinde Haren begeistern lässt, hat der Landessuperintendent mir bis auf weiteres die Vakanz übertragen. Da ich nicht nur in der Stephanuskirche Lathen, sondern darüber hinaus auch noch als Kirchenkreisvorsteher und in der Notfallseelsorge tätig bin, werde ich in erster Linie für administrative Aufgaben in Haren zur Verfügung stehen.

Gemeinsam mit Pastorin Half, die, Gott sei es gedankt, auch weiterhin in Haren bleiben wird, werden wir alle die Gemeinde wie bereits in den letzten Monaten durch diese schwierige Zeit führen. Gemeinsam mit ihrer Hilfe und ihrem Verständnis wird es uns gelingen, das Gemeindeschiff „auf einem guten Kurs zu halten. Da bin ich mir sicher! Dazu möge uns Gottes guter Geist zur Seite stehen! Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Ihr
Pastor Rainer Jenke

